



言葉が励みに 校長 金子 哲之

11月第1週は、教育県民週間でした。本校でも自由参観日を設け、多くの保護者や地域の方々にお越しいただきました。ゆっくりと子供たちの学びの様子を見ていただく機会としています。

右の和鼓くんの詩にあるとおり、私たちが子供の成長のために働く大きな原動力は、保護者や地域の方々からの応援です。この週間でいただいた感想をすべて「応援」と捉え、その言葉を励みにして、更に取組を進めてまいります。ありがとうございます。

原動力

六年 神川 和鼓

機械は電気で動く
水力発電は水力で動く
生き物は命がある限り動く
ならば人のために動く人の
世のため人のために動く人の
原動力は何？
わたしはあなたの応援です



自由参観アンケート要約

- 防災訓練など生き生きと楽しそうに活動していた。
- 自分の子供以外の学年の様子も見られた。
- 先生1人で30人以上の子供たちの声を聞きながら授業を進める姿にただただすごいなと感じます。日々ありがとうございます。
- 子供たちの「やりたい」という気持ちをキャッチして、先生が実現までサポートしてくださっていた。
- 支援員の先生方も入られていて、指導が手厚くてありがたいと思った。
- たくさんの業務や課題、多くの制約がある中で頑張ってくださっている先生方のお仕事ぶりに頭が下がります。
- * 改善点として、職員のあいさつ、トイレの老朽化、郷土学習の在り方などについてのご指摘もいただきました。問題の共有化、町への予算要求など引き続き、努めて参ります。郷土学習についてですが、今後も、学年や教科の目的に沿って行って参ります。

MIYAURA primary school

感謝いたします！第77回宮浦小学校運動会での応援を！



目標とする「心身の発達と気力・体力の充実」が十分に達成されました！

グラウンドゴルフ大会

笑顔、笑顔、笑顔。二年ぶりの開催で喜んでいます



宮之浦老人クラブ・楠川寿大学の皆様方のお陰で、充実した大会になりました！



宮浦小学校読み聞かせのグループ「おはなし一步スペシャル」の皆様、ありがとうございました。毎日必死に練習し、準備して下さったその姿、忘れません。そして驚くべきことに一日に三回の公演！低学年・中学年・高学年と、それぞれに合わせ、少しずつネタを変えながら笑いをとっていらっしゃいました。



「おはなし一步」の
皆様が活躍！



5月の田作りから始まった稲作りの授業。ついに自分たちで育て、脱穀し、精米したお米を食べることになりました。「一粒一粒大切に食べよう」「今まで食べたお米の中で一番美味しい」と、知恵を、汗を、そして力を出して育てたお米を味わい、噛みしめていました。

12月の主な行事予定

1	金	校内持久走大会②③/学級PTA⑥ 学校保健委員会
5	火	お茶とのふれあい事業（5年）⑤
9	土	屋久島ジュニア検定/屋久島と地球の未来会議 集団下校
12	火	音楽鑑賞会
16	土	門松づくり（親父の会）
22	金	終業式